
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2011 addì 3 del mese di novembre, presso la sala consiliare, 
alle ore 19,40, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti  il  Sindaco ed i  Consiglieri:  Enrico Minelli,  Rosauro Solazzi,  Pier 
Luigi Zanella, Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Paolo Frezzi, Antonio 
Angeli,  Mirko Briziarelli,  Giulia Ulivi,  Angelo Antonio Falmi,  Sabrina 
Nencioni, Lorenzo Cappelletti, Alberto Briccolani, Andrea Poli, Massimo 
Mari,  Marco Manzoli,  Alberto  Acanfora,  Alessandra  Passigli,  Beatrice 
Bensi.

Assenti giustificati: Guido Signorini.
Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Alessandro Calvelli, Claudio 

Tonarelli, Francesco Casini, Laura Guerrini.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: //.

Deliberazione n. 122
Oggetto: Interrogazione del Gruppo Cittadinanza Attiva avente ad og-

getto: Rimozione attrezzature ludiche di Largo Manuela Masi.

Il Consigliere Bensi dà lettura dell'interrogazione di cui in oggetto, 
allegata al presente atto a formarne parte integrante e sostanziale, e pro-
cede quindi alla sua illustrazione.

L'Assessore Casini risponde che i giochi di cui trattasi sono stati tolti 
perché deteriorati e quindi pericolosi, in quanto la loro riparazione era 
antieconomica. Il costo del gioco era di € 5.000,00 oltre IVA. Comunica 
che il costo di manutenzione annua di tutte le attrezzature ludiche instal-
late nei giardini comunali si aggira intorno ad € 20.000,00. Precisa che, da 
ricerche effettuate, è emerso che non è stata inoltrata alcuna richiesta né 
all'Assessorato né al Centro Operativo per la risistemazione dei giochi. 
Si  dichiara disponibile ad esaminare eventuali  iniziative per il  reperi-
mento di risorse da parte di privati e sponsor per la manutenzione dei 
giardini e dei giochi ivi installati.

Il Consigliere Bensi rileva come l'Amministrazione Comunale non 
abbia informato la cittadinanza circa le difficoltà legate al ripristino dei 
giochi, dovute alla mancanza di risorse, se non fosse per l'interrogazione 
da lei presentata. Invita ad essere più solerti nel dare giuste risposte ai 
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cittadini. Pertanto, si ritiene parzialmente soddisfatta per le risposte avu-
te.

-----------------------
Si dà atto che entra in aula il Consigliere Acanfora.

Firmati all'originale:

              IL SEGRETARIO GENERALE                   IL PRESIDENTE
                                f.to Mori                                             f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li  11 novembre 2011

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


